

Bei sonnigem Wetter hatten die Kinder jede Menge Spaß in der Waldwoche.

Sarah Pieper war bei uns zu Besuch und hatte das Eichhörnchen "Eichi" mitgebracht. Sie hat uns einiges über Tiere erzählt und hat auch eine Riesenmurmelbahn für die Kinder aufgebaut.

Die Kinder hatten während dieser Woche viele Ideen: Fichtenzapfen sammeln, klettern, ein großes Loch graben, Weitsprung, Restaurant spielen, ... Bei einem Spiel mussten alle Kinder in der Natur Blätter, Früchte, ... suchen und auf unserer Farbpalette zuordnen.

Am Freitag haben wir dann ein Lagerfeuer gemacht.

Es war eine sehr schöne Woche!





